



Regionaljournal Steiermark



## Dirndlball der Lj St. Blasen

Am Samstag, dem 7. Jänner fand der alljährliche Dirndlball der Landjugend Ortsgruppe St. Blasen beim Alpengasthof Moser in der Karchau statt. Dafür wurde bereits im Vorhinein fleißig für die Polonaise geprobt, damit diese besonders gut gelingt. Nach dem fleißigen Proben war eines schnell klar: Es konnte nichts mehr schiefgehen! Je näher Samstagabend kam, desto größer wurde das Kribbeln, sowie die deutlich spürbare Vorfreude der Ortsgruppe. Früh trafen sich die Mitglieder, um die letzten Vorbereitungen zu treffen.

Um 20:30 Uhr startete der Dirndlball gewohnt mit einer flotten Polonaise. Diese kam gut an und sorgte für gute Unterhaltung. Anschließend begrüßten Leiterin Theresia Wallner und Obmann Markus Sackl die zahlreich erschienenen (Ehren-)Gäste und wünschten allen eine schöne Ballnacht. Die Mitglieder der Ortsgruppe gingen danach einem guten Beispiel voran und legten gemäß dem Motto „Alles Walzer“ eine flotte Sohle aufs Parkett. Damit der Spaß in dieser Nacht nicht zu kurz kam, durfte natürlich auch die Musik nicht fehlen: Die Bockshörndlbaum sorgten für musikalische Unterhaltung. Die Gäste konnten zudem bei einem spannenden Schätzspiel ihr Augenmaß zeigen. Nachdem auch die Mitternachtseinlage geglückt war, stand einer gelungenen Ballnacht nichts mehr im Wege und es wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt, gelacht und gefeiert.

Ein besonderer Dank gilt dem Alpengasthof Moser für die Bereitstellung der Häuslichkeiten, Heidi Steiner, die die Polonaise eifrig mit der Ortsgruppe einübt, den Bockshörndlbaum für die zünftige Unterhaltung, sowie allen Mitgliedern und deren Eltern, ohne die der Dirndlball nicht möglich gewesen wäre.

[Zu den Fotos vom Dirndlball](#)

